

Römisch-katholische Kirchgemeinde Langenthal

Information aus dem Kirchgemeinderat – 1. Quartal 2023

Der Kirchgemeinderat hat im 1. Quartal 2023 u.a. folgende Geschäfte behandelt:

Personal

Anstellung von Thomas Friedrich als Kirchenmusiker

Der Kirchgemeinderat hat Thomas Friedrich als Kirchenmusiker zu 50 % angestellt. Er wird seine Tätigkeit am 1. August 2023 aufnehmen und auch den Kirchenchor Langenthal dirigieren.

Liegenschaften

Dienstbarkeitsvertrag mit der röm.-kath. Kirchenstiftung Oberaargau

Die vier Kirchen in Herzogenbuchsee, Huttwil, Langenthal und Wangen sind im Besitz der neu zu einer Kirchenstiftung fusionierten «Römisch-Katholischen Kirchenstiftung Oberaargau». Der Kirchgemeinderat und der Stiftungsrat möchten die Nutzung dieser vier Kirchen in einem Dienstbarkeitsvertrag regeln. Der Kirchgemeinderat hat an seiner Sitzung vom 23. Februar 2023 den ausgehandelten Dienstbarkeitsvertrag zu Händen der Kirchgemeindeversammlung vom 7. Juni 2023 genehmigt.

Kreditabrechnung Ersatz Leuchtmittel KGH Langenthal

Die Kirchgemeindeversammlung hat am 18. Mai 2022 einen Kredit über CHF 100'000.00 für den Ersatz der Leuchtmittel im Kirchgemeindehaus Langenthal genehmigt. Die Arbeiten konnte bis Ende 2022 abgeschlossen werden. Der bewilligte Kredit konnte um CHF 8'624.35 unterschritten werden.

Finanzen

Jahresrechnung 2022

Der Kirchgemeinderat hat an seiner Sitzung vom 30. März 2023 die Jahresrechnung mit einem Ertragsüberschuss von CHF 521'430.11 zu Händen der Kirchgemeindeversammlung verabschiedet. Die Jahresrechnung wird an der Kirchgemeindeversammlung vom 7. Juni 2023 im Detail präsentiert.

Der Kirchgemeinderat

Langenthal, 27.04.2023